

Hauptversammlung der Freiw. Feuerwehr Söding

Ehrung verdienter Männer

Traditionsgemäß hielt auch diesmal am Stefanitag, 26. Dezember, die Freiw. Feuerwehr Söding ihre Jahreshauptversammlung im Gasthof Zimmermann in Söding ab. Der überaus gute Besuch sowie die Anwesenheit des Bezirksfeuerwehrkommandos mit den Abschnittskommandanten gab ihr schon bei Beginn eine besondere Note.

Hauptmann Rudolf Koller begrüßte besonders den Bezirksfeuerwehrkommandanten Franz Mayer, seinen Stellvertreter Hptm. Josef Bohmann, den Ehrenhauptmann, Ehrenmitglied des Bezirksfeuerwehrverbandes Georg Weber, die Abschnittskommandanten Stefan Baumgartner, Johann Anreich und Karl Rechter.

Nach Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung brachte Schriftführer Alexander Hörmann den umfangreichen Tätigkeitsbericht, der von den Anwesenden zustimmend zur Kenntnis genommen wurde. Hauptmann Koller dankte dem Schriftführer und hob dessen muster-gültige Arbeit lobend hervor. Anschließend an den Kassabericht stellten die beiden Revisoren Windisch und Holzapsel eine einwandfreie und saubere Kassaführung fest, wie sie vom Kassier Kaufmann August Huber bisher immer getätigt wurde. Revisor Holzapsel stellte den Antrag auf Entlastung des Kassiers, der einstimmig angenommen wurde.

Wehrhauptmann Koller ernannte dann einige tüchtige Feuerwehrmänner, welche Lehrgänge in der Landesfeuerwehrschule mit Erfolg besuchten und auch im Feuerwehrdienst sich besondere Verdienste erwarben, zu Abschmeißern und Oberfeuerwehrmännern.

Der Feuerwehrball 1955 wurde besprochen und dieser für den 6. Jänner (Gl. Dreikönigstag) festgelegt.

Bezirksfeuerwehrkommandant Franz Mayer überreichte dann schöne, künstlerisch ausgeführte und eingerahmte Ehren diplome an drei verdiente Feuerwehrmänner.

Das erste Diplom erhielt Abschnittskommandant Joh. Anreich (Söding), mit dem ihm auch seine Ernennung zum Ehrenhauptmann der Wehr Söding beurkundet wurde. Die Ehre nuntunde spricht ihm auch den Dank für seine Bemühungen um das Zustandekommen des neuen Mischhauses aus, dessen Bild auch die Ehrenuntunde festhält.

Hauptmannstellvertreter Franz Spuller wurde mit der Ehrenuntunde zum Ehrenhauptmannstellvertreter ernannt. Er steht bereits 43 Jahre der Wehr Söding mit Rat und Tat zur Seite.

Bundmeister Alois Bilsch wurde mit der Ehrenuntunde zum Ehrenbundmeister ernannt. Er steht seit dem Jahre 1905 im aktiven Dienst der Wehr und in diesem vollen halben Jahrhundert hat er wohl selten bei einem Brand oder einer Übung oder Sitzung gefehlt.

In seiner Ansprache würdigte der Bezirksfeuerwehrkommandant all diese seltenen Verdienste dieser drei Ehrenmitglieder und auch Bürgermeister Otter und Bürgermeister Klug sowie Wehrhauptmann Koller dankten den drei Männern für ihr vorbildliches Beispiel und für ihre Treue zu einer guten Sache.

Nach Erledigung von Anfragen, Anträgen und Aussprachen über den Ankauf eines modernen Tanklöschwagens und den Schwierigkeiten der Gelbaufbringung kleiner Landgemeinden wurde die denkwürdige Jahreshauptversammlung von Wehrhauptmann Koller geschlossen.

Ein kameradschaftliches Beisammensein mit den Ehrenmitgliedern und dem Bezirksfeuerwehrkommando schloß sich für einige Stunden der Jahreshauptversammlung an.

p. p.